

Lettres aux 7 églises - Éphèse



Le dernier livre de la Bible l'Apocalypse est célèbre pour ses lettres aux 7 églises. En compagnie du pasteur Jean-François Gotte partons aujourd'hui à la découverte de la première de ces lettres celle adressée à l'église d'Éphèse ...

CDLR [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com